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Мост. Начало
Часть работ по первой стадии капитального ремонта 
Байновского моста, запланированных на 2017 год, 
выполнена, сообщил директор УГХ Яков Барбицкий. 
Речь идет о выправлении покосившегося ограждения 
вдоль пешеходной зоны. 

Что касается работ по конусам и выправке опор, подъему 
пролетов, то сейчас УГХ предстоит определить подрядчика. По 
словам руководителя управления, аукцион объявлен, работы 
будут выполнены в августе. Точные сроки их проведения, а 
также время закрытия моста станут известны позже. 

Виталий АНТОНОВ

– Людмила Генриховна, 
во-первых, разрешите по-
здравить: свершилось. Кто 
первым тронется с наси-
женного места?

– Переезжать мы будем  
с 7 по 18 августа. Первыми – 
с 7 по 12 августа – переедут 
службы с ул. Алюминиевой, 
56, а с 14 по 18 августа – с ул. 
Строителей, 27а, потому что 
они сейчас плотно работают 
с работодателями. На эти две 
недели мы не выдаем талоны 
и клиентов не принимаем. 
Прием будет возобновлен 
с 21 августа уже по новому 
адресу. Найти нас легко: с 
остановки транспорта «Ул. 
Гагарина» пройти по направ-
лению к медицинскому кол-
леджу. Сейчас талон можно 
заказать через интернет, но 
принимать мы начнем с 21 
августа. Надеемся, что к этому 
дню все успеем.

– Как вы расположились?
– На первом этаже разме-

стим всю клиентскую службу: 
персонифицированный учет, 
страховые свидетельства, за-
благовременный прием, все 
пенсионные вопросы. Клиент-
ская, на мой взгляд, сделана, 
как положено. Пенсионеры 
будут идти на первый этаж, 
потому что здание большое, 
по лестницам пожилым людям 
ходить тяжело. Для мало-
мобильных клиентов сделан 
большой пандус, оборудован 
туалет, для слабовидящих тоже 
оборудуем дорожку. Простор-
ный холл, банкетки, электрон-

ная очередь – о тесноте и не-
удобствах можно забыть, все 
цивильно. Человек приходит, 
берет талон и ждет вызова. 
В клиентской службе за тре-
мя дверями 22 кабинки, над 
ними табло, номера окон, есть 
переговорные устройства. На 
втором этаже – отдел назна-
чений и выплат, на третьем –  
остальные службы. Надеемся, 
что все будет нормально.

– С каким настроением 
переезжаете?

– В принципе, мы довольны, 
что наконец-то будем в одном 
месте. Отсюда, с Алюми-
ниевой, 56, уезжать, конечно, 
немного жаль. Я курировала 
строительство этого здания, 
мы его обжили, дворик за-
мечательный у нас, ну и до-
бираться сюда лучше. Ничего, 
будем обживаться там.

– Удачи вам на новом 
месте!

Разговаривала 
Светлана ШВАРЕВА

КУЗОЦМ на новых рынках

Посидеть с комфортом
В номере от 8 июня «КР» писал о том, что у подъездов дома 
№ 45 по Кирова, находящегося под управлением  
Дирекции единого заказчика, демонтировали лавочки,  
не соответствующие нормам безопасности. 

Позже последовали звонки от читателей, проживающих в доме по 
Кирова, 51, с той же жалобой. Правда, последним пообещали установить 
новые скамейки. Свершилось. Как сообщает пресс-служба управляю-
щей компании, вместо старых лавочек установят современные. Монтаж 
новых скамеек ведется во дворах всех районов Каменска-Уральского. 
Всего в планах смонтировать 118 конструкций. На сегодняшний день 
установлено более половины скамеек из запланированного объема.  
К слову, во дворе 51-го дома они тоже появились. Сам видел.

Виталий АНТОНОВ

Пенсионный переезжает
Друзья, если у вас вдруг возникли вопросы  
к работникам управления Пенсионного фонда РФ  
в Каменске-Уральском и Каменском районе, отложите 
это дело минимум до 21 августа. Управление, наконец-то, 
перебирается в новое здание на ул. Попова, 13,  
и сейчас, как говорится, сидит на мешках и коробках.  
О том, как планируется переезд, мы попросили рассказать 
начальника управления Людмилу МЕДВЕДЕВУ (на фото).

Депутаты поставили подписи
Стало известно, кого из кандидатов в губернаторы  
поддержали каменские депутаты. 

Напомним, что выборы состоятся 10 сентября. Выдвижение канди-
датов уже завершилось. Шесть человек подали необходимые доку-
менты в областной избирком. Требования к ним достаточно строгие. 
Например, есть так называемый муниципальный фильтр. Каждый из 
кандидатов должен был заручиться поддержкой депутатов в городах 
и районах Свердловской области – собрать минимум 126 их подписей. 

По данным регионального избиркома, депутаты городской думы 
Каменска-Уральского поддержали пятерых. В листах поддержки кан-
дидата Игоря Торощина (выдвинут ЛДПР) подписи поставили Алексей 
Герасимов и Андрей Мусихин. Кандидата Дмитрия Сергина (от «Россий-
ской партии пенсионеров за социальную справедливость») поддержали 
Алла Казимирская, Валерий Пермяков, Эдуард Чешихин, Сергей Чижов 
и Сергей Щербинин. За кандидата Дмитрия Ионина (от «Справедливой 
России») подписались Денис Коннов, Александр Кукарин и Денис Че-
бурин. Кандидат Константин Киселёв (от «Российской экологической 
партии «Зелёные») получил поддержку Игоря Жихарева, Алексея 
Иванова, Оксаны Коноваленко, Анатолия Куклина, Сергея Некрасова, 
Алексея Нифонтова, Ирины Окуловой, Алексея Петухова и Александра 
Шишкова. В листах поддержки кандидата Евгения Куйвашева (от «Единой 
России») значатся подписи Николая Горбунова и Владимира Горенкова.

Николай ПЕРЕПЕЛЬСКИЙ

Каменск-Уральский завод  
по обработке цветных 
металлов впервые вышел  
на рынок Нидерландов,  
а также приступил  
к освоению рынков Польши  
и Великобритании. 

По итогам полугодия пред-
приятие нарастило объем 
заказов, чистая прибыль со-
ставила 18,4 млн рублей, то 
есть на 54% больше, чем за  
I полугодие прошлого года. 
«В Нидерланды мы вышли на 
полноценное сотрудничество  

с крупной металлургической ком-
панией. Что касается Великобри-
тании и Польши, эти поставки –  
пробные. Клиент оценит качество 
продукции, соответствие ее своим 
требованиям, после чего будут 
проведены переговоры о подпи-
сании долгосрочных контрактов. 
Среди зарубежных поставок есть 
новые виды продукции – прутки из 
медных сплавов CW 103C, CW612N, 
CW008A», – сказала генеральный 
директор ОАО «КУЗОЦМ» Ольга 
Зубина.

По информации 
пресс-службы КУЗОЦМ


